



elfhundert Freunde sollt ihr werden



Benefiz-Fußballspiele für Mario Zängerle am Samstag in Gottenheim

Den Menschen von Gottenheim ist das schreckliche Ereignis noch gut in Erinnerung. Im Juli 2005 erlitt der Nachwuchskicker Mario Zängerle auf dem Nachhauseweg vom Sportgelände einen folgenschweren Verkehrsunfall. Das Leben ging weiter, doch für Mario und seine Familie war nichts mehr wie bisher. Der junge Mann befindet sich seither im Wachkoma und wird von seinen Eltern gepflegt. Mario und seine Familie brauchen Hilfe und Unterstützung - der Sportverein Gottenheim veranstaltet deshalb zugunsten seines ehemaligen Jugendspielers und dessen Familie am Samstag, 7. Juli einen Tag mit drei Benefiz-Spielen. Der Erlös der Veranstaltung

wird Mario und der Familie Zängerle zur Verfügung gestellt, um die häusliche und ärztliche Versorgung zu optimieren. Möglichst viele Besucher sollen mit sportlichen Highlights und einem Rahmenprogramm zum Sportgelände gelockt werden. Um 13.30 Uhr wird die Meistermannschaft des SV Gottenheim von 1992 gegen die aktuelle Elf des SVG antreten. Ull 15.15 Uhr spielt die SG March/Neuershausen I gegen die Doppelpass-Tr., i ner-Auswahl. Der Höhepunkt des sportlichen Programms wird um 18 Uhr angepfiffen: Die Bundesliga-A-Junioren-Mannschaft des SC Freiburg (Foto) tritt gegen die U 23-Auswahl des Bereichs Kaiserstuhl/Tuniberg an.